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令和５年度 学校の教育活動や子供の生活に関するアンケート 
（学校評価）結果について（お知らせ）                       

 

  晩冬の候、保護者の皆様にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より
本校の教育活動に御理解、御支援いただき、ありがとうございます。 
 さて、令和５年１２月に実施しました、「学校の教育活動や子供の生活に関するアンケート
（学校評価）」に御回答いただき誠にありがとうございました。結果がまとまりましたのでお
知らせいたします。 
  今後も、保護者の皆様の声をお伺いし、学校の教育活動の改善に生かして参ります。御理解
と御協力のほどよろしくお願いいたします。  
 
 １ 学校評価の結果(数値） 
    ※別紙参照(児童･保護者） 
 

 ２ 主な御意見と回答について 

（１）学校や担任等への感謝の言葉 

   多くの保護者の方から「子供が楽しく学校に通っている。」「きめ細かくみてもらっ

ていてありがとうございます。」等、感謝の言葉をいただきました。とても励みになり

ます。子供たちのために、これからも教職員一丸となって取り組んで参ります。 
 

（２）学習について 

    〇登下校時の荷物が重たい。との御意見がありました。 
 
 回答 現状、教科書やノートの学習用品に加えて、タブレットを持ち帰ることがあります。

できるだけ荷物が少なくなるよう、教科書等を学校保管するためのケースを各学級に
用意しました。持ち帰るものが学年によって違いこともあるかと思いますが、今後も
さらに、登下校の持ち物が必要最小限となるように配慮していきます。  

 

（３）行事等について 

    〇行事の急な変更や延期等に対するご意見がありました。 
 
 回答 本年度は、コロナ前にできるだけ戻せるような行事を計画していましたが、年度途中

で変更になったり、はっきり開催が決まっていなかったりする行事もありご迷惑をお
かけした点がありました。 

       ＰＴＡや諸団体との連携の必要な行事もありますので、皆様からご理解とご協力が得
られるように精査しながら来年度の行事計画を立てていきます。  

 

（４）ＰＴＡ関係について 

    ○ＰＴＡの組織のあり方や旗当番に対するご意見がありました。 
 
 回答 今後、少子化が進み、本校でも児童数が減少していく実態があります。今までと同じ

ような組織運営では、成り立たない面も多く出てくると思います。今後、組織をスリ
ム化するなど、実態に沿った形に精選し変革することも必要だと考えています。 
ＰＴＡ会長を中心に役員の皆様と協議しながら今後も進めて参ります。 
また、旗当番などで子供たちのために日々ご協力いただいていますこと、改めて感謝
申し上げます。 

 

 その他にも貴重な御意見をたくさんいただいております。ご回答ありがとうございました。 

 


